

LE CHALET DU CŒUR

Le Chalet du Cœur offre une cuisine à l'association Arc-en-Ciel



De gauche à droite: Monique Diserens (secrétaire comité Arc-en-Ciel), José Caneda (comité Chalet du Cœur), Vero Domenico (Dove SA), David Bailly (entreprise Demierre), Olivier Pahud (comité Chalet du Cœur), Emmanuelle Studer (directrice Association Arc-en-Ciel), Christian Broillet (entreprise Styloc), Suzanne Vuille (vice-présidente et fondatrice Arc-en-Ciel), Didier Rickli (comité Chalet du Cœur). Manquent sur la photo: Steve Demierre (comité Chalet du Cœur), Patrick Bécherraz (Téléfil SA), Sébastien Allaz (Rime SA), Tony Menegon (Menegon SA), Deoliveira Sousa (Doms peinture).

Dans la liste des actions et projets du Chalet du Cœur, celle de décembre 2016 porte le numéro 10! Par dix fois déjà, les membres de l'association se sont investis dans une action ou une soirée caritative. Dans le but de récolter des fonds pour réaliser les projets de ses fondateurs, attachés à donner du bien-être, de la joie et du bonheur à ceux qui n'ont pas forcément tiré le bon numéro à la loterie de la vie. Et apporter un peu de soleil dans des existences difficiles, dans plusieurs domaines, comme la formation, l'éducation ou la thérapie.

Portée par un comité de quatre personnes, l'association «Le Chalet du Cœur» a été fondée en 2012 par Olivier Pahud, bien vite rejoint par Steve Demierre et José Caneda, puis par Didier Rickli. Grâce à eux, associations, fondations ou ligues diverses – sans limite géographique mais principalement dans le canton de Vaud – ont reçu une aide financière bienvenue, au gré de leurs besoins, et ont trouvé ainsi le soutien nécessaire pour poursuivre leur œuvre.

Si, presque traditionnellement, le mois de décembre voit «Les Cartons du cœur» apporter un peu de douceur durant la période de Noël, l'action la plus spectaculaire de 2016 est sans conteste celle d'août-septembre. Avec le concours de sept entreprises régionales de la

branche (Styloc-Diffusion SA, Michel Rime SA, Téléfil SA, Menegon SA, Dove SA, Demierre et Fils SA et Doms-peinture Sàrl), Le Chalet du Cœur a pu changer la cuisine et le buffet de service à la salle à manger de l'association Arc-en-Ciel. Une opération d'envergure, à hauteur de 49'407 francs, destinée à épauler de manière tangible toutes ces personnes investies dans l'aide et le soutien aux enfants et familles vivant au contact du VIH.

Un formidable élan de solidarité pour donner aux bénévoles engagés les moyens nécessaires pour faciliter la préparation journalière de repas équilibrés pour une quarantaine d'enfants fragilisés par leur environnement familial détérioré par la maladie. Une goutte d'eau dans un océan? Peut-être, mais une goutte d'eau lumineuse, comme le sourire reconnaissant d'un visage fatigué ou malade, face au geste de l'autre... Une main tendue pour ne pas laisser un frère au bord du chemin, mais l'accompagner dans son parcours difficile. Un geste naturel pour ces hommes au grand cœur, mais un geste qui, au final, fait autant plaisir à celui qui le fait qu'à celui qui le reçoit...

Arlette Roberti

Pour informations, renseignements et contact: www.chalet-du-coeur.ch